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１．再生可能エネルギーと原発再稼働を考える 

  

（１）今後のエネルギー政策は・・ 

① 地球温暖化により、甚大な被害を国土にもたらしている昨今。 

CO2 排出量の大幅削減が求められ、脱炭素化社会、カーボンニュー

トラルが求められる時代となり、再生可能エネルギーへの期待は増大

をしているが、町長は、この近未来的な様々な再生可能エネルギーに、

どの様な期待と所見を持っておられるか伺う。 

 

② 過去在任中、一般質問により、この再生可能エネルギーの一部を紹

介し、原発再稼働について町長の所見を伺ったが、当時の私の質問の

要旨をどの程度記憶されているか伺う。 

 

③ 近年叫ばれる水素社会の実現性について町長の認識を伺う。 

 

 

（２）原発再稼働について・・ 

福島事故以来、確かな情報も少ない中ではあったが、過去在任中の

質問に対して、町長は個人小林則幸としても再稼働賛成の考えを変え

るつもりはないとの答弁であった。 

時間を経て、今町長は、この原発再稼働についてどの様に考えの変

化があったか伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


